

# WARTA

## Anggota Polsek Gebang Polresta Cirebon laksanakan pengamanan dan monitoring Gagasari Bersholawat dalam rangka Tasyakuran HUT RI ke 79

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

Aug 23, 2024 - 10:31



**KAB. CIREBON** - 23 Agustus 2024 di Lapangan Sepak bola Kramat Djati Desa Gagasari Kec. Gebang Kab. Cirebon, telah dilaksanakan kegiatan Gagasari bersholawat dalam Rangka Memperingati HUT RI ke 79. Dalam kegiatan tersebut

dihadiri KH.Salman Alfarisi, Lc, M.Ag (Buntet), Kapolsek Gebang AKP. Wawan Hermawan.SH, diwakilkan Bhabinkamtibmas Aiptu. Heri Purwanto, Bhabinsa Serda Komarudin, Kuwu Desa Gagasari Tamam Heryanto, S.E, Kasitantrib Kec. Gebang dan Pengunjung ± 500 orang. Susunan acara adalah sbb : 1. Pembukaan 2. Pembacaan Ayat Suci Al Quran 3. Menyampaikan Lagu - Indonesia Raya - Yalal Waton 4. Sambutan sambutan:- a. Ketua Panitia Sdr. Ahmad Suyuti.S.Pd- b. Kuwu Gagasari sdr. Tamam Heryanto - c. Ketua MUI Desa Gagasari. 5. Sholawat- diiringi Team Hadroh Majelis Ta'lim dan Sholawat Babul Musthofa Pekalongan. 6. Maudoh Hasanah oleh KH.Salman Alfarisi (Buntet Cirebon) sbb : - Assalamualaikum wr.wb. - Sholawat dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita Baginda Nabi Muhammad SAW yang telah membawa umat Islam dari Zaman Jahiliyyah menuju Zaman yang diridhoi Allah SWT. - Pada malam ini kita bersyukur dapat hadir dalam kegiatan tasyakuran HUT RI ke 79. - Bahwa dengan Tasyakuran dan bersyukur merupakan Puncak Syukur kita Kepada Allah SWT - Dengan cara bersyukur kita dapat mendekatkan diri kepada Allah SWT. - Bahwa salah satu nikmat Allah yang maha kuasa salah satunya memberikan nikmat iman dan islam - Sesibuk apapun kita tatkala datang panggilan dari Allah SWT untuk melaksanakan ibadah, maka apapun jenis aktivitas dan pekerjaan kita upayakan untuk datang dan melaksanakan ibadah kepada Allah SWT. - oleh karena itu selain untuk Bermuhasabah diri ini juga menjadi momen yang baik untuk saling memberikan do'a yang baik. - Semoga dengan rangka Tasyakuran HUT RI ke 79 kita semua dapat Rahmat dari Allah SWT. - Semoga kita semua mendapatkan berkah dari Allah maha pengampun. - Akhirnya inti dari malam ini merupakan tasyakuran berupa rasa syukur kita kepada Allah SWT atas nikmat yang diberikan kepada kita semua. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Gebang Acp Wawan Hermawan, S.H menjelaskan Bahwa kegiatan Gagasari Bersholawat dalam rangka Tasyakuran HUT RI ke 79 tersebut rutin dilaksanakan setiap tahunnya oleh Desa Gagasari Tidak menutup kemungkinan akan rawan menimbulkan gangguan Kamtibmas sbb :Kemacetan Lalu Linta, Curanmor, Sabotase, Pencopetan Polsek Gebang telah melakukan pengamanan dan monitoring pada saat kegiatan tersebut berlangsung. Melakukan koordinasi dengan Panitia penyelenggara. Melakukan monitoring dan Pengamanan baik terbuka maupun tertutup, guna meminimalisir gangguan Kamtibmas sehingga dapat menciptakan situasi aman dan kondusif